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前回の例会 

2023年 12月 23日(土)第 2021回 
「 2023年 忘年家族例会 」 

１７：３０～ （受付１７時～） 

於：大阪マリオット都ホテル 20階「茜」 

 

 
 
 
 
 
2023年 12月 15日(金) 休会 

定款第 7条 第1節（ｄ）（2）より急遽休会 

 

2023年 12月 8日(金)第 2020回 
卓 話  「 私には趣味が無い！ 」 

卓話者   田口 隆 会員 

今週の歌  「 我らの生業 」「 冬景色 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇皆出席表彰（12月度）  該当者なし 
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2023年 12月 29日・年末特別号 

 

          広報委員長 那須 宗弘 

平素より広報委員会へご協力賜り 

ありがとうございます。 

2023年 12月 15日（金）の例会が

定款第 7条 第1節（ｄ）（2）よ 

り急遽取止めになりましたので、こちらの週

報【年末特別号】を作成いたしました。 

笹山会長の「上半期を顧みて」、又、鶴広報

委員より「ロータリーの友 12月号の紹介」

も掲載しております。ぜひご一読ください。 

来年も広報委員会をどうぞよろしくお願いい

たします。 

   

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 
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例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  
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第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

年末特別号 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

2024年 1月 11日(木)第 2022回 

「 堺７ＲＣ新春合同例会・互礼会 」 

ＡＭ１０：３０～ （受付１０時～） 

於：ホテルアゴーラリージェンシー大阪堺 4階 

ホスト：堺清陵ロータリークラブ 

＊2024年 1月 5日（金）は休会 

＊2024年1月12日（金）の例会は上記新春合同

例会・互礼会へ変更いたします。 

＜12月23日(土)の出席報告＞ 
会 員 数             28名 
出席会員             20名 
欠席会員              8名 
準会員              1名 

  ゲスト （元米山奨学生含）     3名 
ご家族・ファミリー会員      38名              

＜12月8日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             29名 
出席会員             19名 
欠席会員             10名 
準会員             0名 

  ゲスト              0名 
ビジター             0名 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 
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「 私には趣味が無い！ 」 

田口 隆 会員 

 

・私には趣味がありません 

私は若い時から車以外に趣味が無

く、ただ乗ったり、改造して、遊

んでいることが楽しかった。 

スキーをやってみたかったが、当

時スキーに行くには、今のようにスタッドレス

タイヤもなく、普通タイヤにチェーンを巻く位

で道路も整備されてないし、四駆でもなく危険

でありました。 

私もスキーに行くために一号線を走っていて、

スリップして、コントロールが効かず3～4m下の

田んぼに落ちかけて、途中で止まり、通りがか

った人達に車を引っ張り上げてもらいました。

それでも懲りずスキーに行きました。 

 

・大学スキー部に入部する 

スキーは 大学(大阪経済大学)に入ってからスキ

ー部に入部しましたが、雪の無い時は陸上部の

ように走ったり、飛んだり跳ねたり、全く面白

くありません。 

一年生の夏の小豆島での合宿でクロスカントリ

ーみたいなアップダウンの道、走るのが嫌でし

たが、なぜか後半になって勝手に足が動いて、

ごぼう抜きをしてしまい、その結果ノルディッ

クに向いているから、ノルディックをやれ!と言

われました。 封建的だったので、断ることがで

きなかった。 

アルペンスキーをやりたかったので入部したの

で、辞めますというと大学のクラブとしては勝

たねばならない、雪国から来た人には勝てない。 

それでは、ジャンプをやれと言われジャンプを

やってみるとまあまあ面白い。 

 

・社会人スキークラブ入会する  

高校時代の恩師だった人、SAJ 指導員で自分のス

キークラブを持っていた、簿記会計の先生で、

簿記を習ったり先生の家に 遊びに行ったり、親

しい関係でした。 

ある日、先生に『一度スキーに連れて行って!』

とお願いしたら そのことがきっかけで全日本ス

キー連盟の所属クラブに入会、 32歳の時でした。 

それから 10 年位たった頃だと思います。その先

生が校長先生になることになり、今までの様に

クラブ行事に参加出来なくなるからクラブ運営

理事長を頼まれてくれないか?と言われ、承諾を

しませんでしたが、断りきれず受けることにな

りました。12 年～13 年やりました。その間クラ

ブから準指導員を受けるものの応援に行ったり 

シーズンは、3 ヶ月しかありませんが、運営理事

長として1ヶ月位雪山に行っていたこともありま

した。理事長として、クラブ運営に関わった時

は嫌な思い出しか ありません。 

 

・スキーで楽しかったのは、海外でスキーがで

きたこと。 

 マッタンホルン (スイス)、モンブラン (フラン

ス)、ウイスラー(カナダ)、ニュージーランドに

行った事です。 スイスからイタリアヘパスポー

トを持ってマッターホルンを滑って行きました。

天候に恵まれて、とてもよかったです。この時

期は吹雪いたり、天気が少ないと言われていま

す。スキーのガイドがいないとクレパスがあっ

たり大変危険です。 

 

・スキーをするために続けている事 

自分ではできないので、トレーナー

をしてくれている人と一緒に水曜日 7:30～9:30 

土日どちらかの 7:30～10:00 (旧堺港) 大浜公園

で週 2回頑張って身体を動かしています。 

卓  話（12月 8日） 

 

訃 報 

 永富久紀会員が 12 月 12 日にご逝去されまし

た。当クラブへの入会は 2018年 7月 20日、在

籍年数約5年半。それまでは美原RCに1997年

から 2014 年まで約 17 年在籍され、ロータリー

歴22年でいらっしゃいました。 

慎んで哀悼の意を表します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永富会員、ありがとうございました。   
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「 『必殺仕事人』の人情とユーモア 」 

会長 笹山 悦夫 

  

俳優藤田まことは、私の大好き

な俳優の一人です。2010 年に 76 歳

で亡くなりました。幅広い芸域と

深みのある演技で知られ、シリア

スな中に人情とユーモアを秘めた

キャラクターが多くの人に愛されました。その

人柄がとても身近に感じ、藤田さんのような人

になりたいなあと密かに憧れていました。 

さて、藤田まことに代表される『必殺』シリー

ズは、弱者の晴らせぬ恨みを晴らす闇稼業に就

く人々の活躍を描いた時代劇で、今までにない

斬新なものでした。これまでの派手な殺陣でバ

ッサバッサと切り捨てる勧善懲悪の時代劇とは

一線を画し、あくまでお金のために殺しをする

アンチヒーローでありながら、情に脆いという

不思議なハードボイルドの作風でした。1979 年

から藤田まこと（46 歳）が、婿養子で、うだつ

の上がらない町奉行の同心「中村主水」を演じ

る『必殺仕事人』がスタートしてからはより娯

楽性が増し、コミカルでシリアスな演技で人気

が急上昇、『必殺』ブームを巻き起こしました。 

それ以前、藤田まことは『てなもんや三度笠』

で人気コメディアンでした。「意地にゃ強いが情

けに弱い、腕と度胸じゃ、負けないけれど、な

ぜか女にゃチョイと弱い」というイメージが強

くありました。そのため製作者の間で「それが

闇の殺し屋？ 無理じゃないの」という強い反

対意見があったということです。それをあえて

強行しました。当初、藤田さんは制作者側から

「主役は山﨑努やけど、あんたは人間の善と悪

の二面性を出してくれ」、「一見情けない男だが、

実は腕利きの殺し屋」という役割の設定だと聞

かされました。この斬新な時代劇の役回りを、

完璧にこなせるキャラが藤田まこと以外にはな

かったのです。次第に、藤田まことの「中村主

水」を中心に物語が展開するようになって行き

ました。コメディとシリアスの硬軟合わせた意

外性と二面性を演じ分けた藤田まことの「中村

主水」の人気は爆発しました。「あんたはもう死

んでいるぜ」は流行語になり、1992 年（59 歳）

まで 13年間続くことになりました。 

「中村主水」の魅力は、当時の制作者と藤田ま

ことの「心の若さ」＝「青春」から生まれたの

ではと勝手に推測しています。新しい時代劇を

生み出すために、日々新たにチャレンジする冒

険心、勇気、情熱です。松下幸之助の座右の銘

が「青春」であり、心の若さだったそうです。

色紙にもよく書いていたといいます。アメリカ

の詩人、サミュエル・ウルマンの「青春」とい

う詩にヒントを得て、昭和 40年に、松下が 70歳

のときに下記の詩を自らつくりました。つねに

心は若く素直でありたいという希望と、つねに

若く素直であらねばならないという戒めを込め

たものだといいます。 

青春とは心の若さである。 

信念と希望にあふれ、勇気にみちて 

日に新たな活動を続けるかぎり、 

青春は永遠にその人のものである。 

高齢になると、年々確実に体力が衰えていきま

す。自然と健康には気をつけるようになります

が、しかし、もっと「青春」という心の若さを

保つことにも気をつける必要があるのではと自

戒しています。 

 

 

 

「上半期を振り返って」 

  会長 笹山 悦夫 

 

会長就任以来、あっという間に

上半期が過ぎてしまいました。思

いばかりが先走り、掲げた目標が

どれだけ具体化できているのか心

もとない限りです。これまで会員の皆さんから

の励ましとご協力をいただいたこと心より感謝

申し上げます。 

 

12月 12日、あまりにも突然、私が敬愛していた

永冨久紀会員が逝去されました。会長就任にあ

たって、永富会員からよく声をかけていただき

ました。私の不安や気負いに色々とアドバイス

をしていただき、何かと勇気づけていただいた

ことを忘れることはできません。永富会員の思

いやりある優しいお人柄が偲ばれます。改めて、

ご冥福を祈りし心より哀悼の意を表したいと思

います。 

 

会長の時間 (12月 8日) 

会長の時間 (12月15日予定分) 
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上半期を振り返ると、新型コロナ禍が収まりつ

つある恵まれた環境の中で第 44 代目会長に就任

できたこと、また、次世代の若い奥原会員を新

入会員として迎えてスタートできたことが、今

期のクラブ運営を進めるうえでとても幸運であ

ったと思います。 

会長に就任して初めて、会員としてロータリー

クラブと正面から向き合うことになりました。

それは大きな時代の変革期にあるロータリーの

「魅力」と「危機感」でした。その最初の機会

が、第 2640地区会長エレクト研修会でした。 

 

地区会長エレクト研修を受け、中田幹事に無理

をお願いして6月2日「2023－24年度堺北ロータ

リークラブ決起会」を開催させていただきまし

た。 

今年度の基本方針を「ロータリーの友情と絆を

深め、地域の元気を応援しよう！」。クラブ運営

のモットーを「楽しくなければロータリーじゃ

ない！」としました。 

 

基本方針に基づくクラブ運営では、次の3点を大

切にしようと思いました。 

①ロータリーの「魅力」の原点に立ち返り、例

会をはじめ一つひとつのクラブ活動を大切にし、

会員相互の友情と絆を深めること。 

②会員家族をはじめ多世代交流による活気ある

クラブ活動を通じてロータリーを楽しみ、思い

やりあるロータリー文化をブラッシュアップす

ること。 

③青壮年と女性会員を拡大すること。 

 

私なりに、上半期の主なクラブ活動を振り返え

ると次のように感じました。 

■8月 5日、大阪マリオット都ホテルで行われた

「ビアパーテイー」には会員 14 名、家族・ファ

ミリー会員など 22 名の合計 36 名が参加し、会

員・家族をはじめ多世代交流の場として日頃出

会えない人々との親睦を深めることができまし

た。クラブにとって「ビアパーテイー」が、も

っと多様な人々との出会いの場になればいいな

と思います。 

■夜間例会として、9月 8日の「ファイヤーサイ

ドミーテイング・奥原会員歓迎会」には会員 14

名、準会員2名、元米山奨学生2名、台北ロータ

ーアクト1名など合計20名が参加。10月20日の

楓林閣での「ファイヤーサイドミーテイング」

には会員 16 名、準会員 1名の参加で開催されま

した。通常例会とは違った雰囲気で、お酒を飲

みながらの交流は会員同士が個人的にも、感情

的にもつながりを強めることができ、会員相互

の友情と絆を深める機会としてなくてはならな

いクラブ活動だと思いました。 

■9月23日、恒例の「秋の交通安全運動キャンペ

ーン」には会員 12 名が参加しました。國井会員

はお孫さんと一緒にご家族で、中田会員は奥様

と一緒に参加され、ロータリーを楽しんでおら

れる一つの形としてとても印象的でした。 

■10月 22日の「仁徳天皇陵清掃活動」には会員、

家族、ガールスカウトから 28 名、また新たにロ

ーターアクトから3名、友人1名が初参加しまし

た。堺北ロータリークラブが誇れる奉仕活動と

して、今後も若い世代が参加しやすいように工

夫して、新しい参加者を増やす努力をしていき

たいと思います。 

■11月3日には児童養護施設「清心寮」の子ども

達との「ふれあいバーベキュー大会」には会

員・家族とファミリー会員が 19 名、初参加の友

人 2 名、そして清心寮の子どもたち 30 名と先生

10名の総勢 61名の参加で開催されました。参加

者全員が、それぞれの役割を分担し、協力し合

って行われたバーベキュー大会はとても楽しい

充実した奉仕活動でした。これも堺北ロータリ

ーの誇るべきクラブ活動です。もっと若い世代

の参加者を増やす工夫も必要かと思います。 

■11月 12日の地区大会では、名誉あるクラブ賞

を２つ受賞しました。「米山記念奨学金寄付優秀

クラブ賞」第 1 位。そして、「ロータリー財団年

次基金寄付優秀クラブ賞」第2位です。この快挙

は、クラブ会員の友情と絆の強さの顕われだと

思います。特に、浜口会員と米澤会員が先頭に

立って献身的な働きをしていただいたおかげで

す。心よりお礼申し上げます。 

 ■12月4日、念願の女性会員候補者1名（紹介

者：畑中会員、塩見会員）と藤永準会員（紹介

者：池永会員、畑中会員）の2名が手続きを経て、

ようやく正会員として発表ができることになり

ました。会員増強に向かって更に一歩前に進む

ことができたと思います。 

 

 上半期が終わり、後の下半期を残すのみとな

りました。上半期を終えクラブ活動の成果や課
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題も少しずつ見えてきたような気もします。 

会長就任当初の初心を忘れず、さらに会員の皆

さんのお力をお借りして、少しでも当初の目標

に近づけるよう小さなことを一つ一つ大事に取

り組んでいきたいと思います。引き続き会員の

皆さんのお力添え頂きますようよろしくお願い

いたします。 

 

 

 

会長・候補者指名委員会 代表 笹山 悦夫 

 

12 月 23 日（土）の例会において、

堺北ロータリークラブ細則第 5 条

「会合」第１節の規定に基づき、

「年次総会」を開催いたしました。 

議案は次の通りです。 

１. 2024-25年度理事・役員の件 

２．2026-27年度会長の件 

会長候補に 城岡陽志 会員 

同意される方は、拍手をもって賛意を示してい

ただきました。 

会員数 28 名、出席会員 20名で、クラブ細則第5 

条第3節の規定により定足しており、会員総会は

有効に成立し、上記 2 議案、賛成多数で承認を

得ました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

広報委員会 

「ロータリーの友12月号のご紹介」 

広報委員 鶴 啓之 

横組み Ｐ5 

ＲＩ会長メッセージ ゴードンＲマ

ッキナリー 

ＣＯＰ28、ドバイで開催される国際

気候変動枠組条約第28回締約国会議

に出席し、そこで話す予定だと書かれています。 

気候変動は、精神衛生上の問題に悪影響を及ぼ

すと言われています。自然災害といえども、そ

の精神的苦痛は回復と立ち直りを難しくさせま

すと感じておられます。 

横組み P8～P16 

福井東 RC 貴志英生氏 福井フェニックス RC松

原六郎氏 

オレンジハート運動 

全国ではさまざまな病気啓発のためのシンボル

カラーを使ったライトアップイベントが実施さ

れています。 

乳がんはピンクライトアップ、糖尿病はブルー

ライトアップ。認知症支援活動のシンボルカラ

ーはオレンジです。 

アルツハイマーの薬の一般名はレカネバブであ

り、初期の段階で服用しますと、進行を抑える

効き目があります。アルツハイマーは治りませ

ん。 

ロータリアンに朗報 ロータリアンは比較的認

知症になりにくい。という現象です。 

ロータリーを通じた社会参加が関係しているの

でしょうか？ 

ともあれ、適当に運動され、退会しないように

努めることが病気になりにくい体になるようで

す。 

ゴルフでもして、楽しい人生を送りましょう。

そして皆出席もしましょう。 

END POLIO NOW 

横組み P18 

ポリオ撲滅の運動を各ロータリーでまだまだ頑

張っておられます。 

縦組み Ｐ4 

石川記念会ＨＩＴＯ病院 緩和ケア内科部長 

大坂 巌様 

普通、内診をして患者様に薬を勧めるのが一般

のお医者さんですが、「言薬：ことぐすり」と言

って、言葉で患者のケアをする診療です。 

不特定多数の患者さんを診てこられた経験値を

もとに、引き寄せられる文章になっています。

是非ご一読を！！ 

縦組み Ｐ10～Ｐ12 

スリランカ、コロンボ出身 アーネスト・ララ

カ・シルバーさん 

浜松西ロータリクラブ今期会長 

来日して、40 余年、浜松の地で起こった出会い

と繋がりの話、涙涙の人生を是非お読みくださ

い。 

縦組み Ｐ22 私の一冊  

Ｄカーネギーの人を動かす っていう本の紹介 

 

私も、7 年ぶりの社長に復帰して、読み始めまし

た。目次だけでも読んでください。 

今自分に必要なことって何だろう？ぴったしの

項目がありましたら、参考になります。  

委員会報告 

 

時間 

 

年次総会報告 

 

時間 

 



- 6 - 

 

 

 

（１） 事務局年末年始休暇のお知らせ 

2023年 12月 29日(金)から2024年 1月 8日

(月・祝)  

 

（２）開口神社参拝のご案内 

恒例の開口神社参拝は下記の通り開催いたし

ますので、ご参加下さいますようお願い申し上

げます。例会ではありませんので、ご参加は自

由です。 

           記 

日 時：令和６年 1月 3日（水）１１時００分 

集合場所 ： 開口神社境内  

 

（３）ガバナー事務所年末・年始休暇日 

 2023年12月28日(木)から2024年1月8日(月) 

 

 

 

（50音順） 

池田茂雄会員 田口会員、卓話、楽しみにしてい 

ます。 

奧原史成会員 田口さん本日の卓話、楽しみにし 

ています。私も趣味はないでーす。 

北村勝博会員 師走に入り、今年もわずかとなり 

ました。12月は相変わらず本弄し 

ています。田口会員、卓話楽しみ 

にしています。 

國井 豊会員 田口会員、本日の卓話楽しみにし 

ています。青春時代を思い出させ 

て頂いてありがとうございます。 

笹山悦夫会員 田口会員、「私には趣味が無い！」 

という衝撃的な卓話、楽しみにし 

ています。 

塩見 守会員 田口会員の卓話楽しみにしており 

ます。 

先日は妻の誕生日にお花を送って 

いただき、ありがとうございます。 

来週欠席になります。 

城岡陽志会員 田口さん「私には趣味が悪い
・ ・

」楽 

しみです。 

嶽盛和三会員 田口さん、卓話楽しみにしており 

ます。 

中田 学会員 田口会員、本日の卓話、楽しみで 

す。 

那須宗弘会員 万博のポスター有難うございます。 

平野祥之会員 田口会員、趣味が多そうに見えま 

すが。「私には趣味が無い」卓話楽 

しみにしています。 

吉村博勝会員 田口会員様、卓話楽しみにしてい 

ます。 

米澤邦明会員 ニコニコ 

            合計５２，０００円 

 

◆米山記念奨学特別寄付 

 池田茂雄会員・吉村博勝会員・米澤邦明会員 

◆ロータリー財団寄付・・・池田茂雄会員 

 

 

 

 

松岡史子様  いつもお誘いいただきありがとう 

ございます。 

北側一雄会員 この一年、何かとお世話になり、 

       ありがとうございます。 

       2024年が皆さまにとって、すばらし 

い年になりますように！！ 

笹山悦夫会員 たくさんのご家族と子どもたちも 

来ていただき、とても楽しい忘年 

家族例会になりそうです。 

ありがとうございました。 

塩見 守会員 忘年家族例会楽しみにしておりま

した。今日は飲ませていただきま

す。皆さまも楽しんでほしいです。

中川親睦委員長お世話になります。 

城岡陽志会員 今年一年お世話になりました。今 

日も大家族でお世話になります。 

来年も良い年でありますように！ 

嶽盛和三会員 永富会員逝去の折にはたくさんの 

会員の皆さんにご参列ありがとう 

ございました。淋しい限りですが、    

皆さま方もお身体大切にしてくだ 

さい。 

鶴 啓之会員 今日は、楽しいクリスマス、親睦 

家族会、大いに楽しみたいと思い 

ます。 

中田 学会員 一年間御苦労様でした。メリーク 

リスマス！ 

那須宗弘会員 笹山会長始め役員の皆さま上半期 

御苦労様でした。下半期も頑張っ 

て頂きます様御願いします。 

SAA報告 (12月 8日) 

 

時間 

 

幹事報告 

 

時間 

 

SAA報告 (12月 23日)    

 

時間 
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畑中一辰会員 メリークリスマス！！ 

今日はたのしみましょう！ 

平野祥之会員 今日は、塩見&奥原ブラザーズの 

名司会コンビ、楽しみにしていま 

す！ 

吉村博勝会員 楽しい忘年家族例会でありますよ 

うお祈りします。 

米澤邦明会員 今年古希をむかえた私ですが、 

益々元気です。飲む、打つ、買う   

全て現役です。飲む：糖尿の薬、 

打つ：糖尿の注射、買う：老人用 

介護用品。メリークリスマス！ 

            合計８２，０００円 

 

 

 

臨時理事会 

2023-24年度理事会構成メンバー   

笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、  

鶴、坂田、北村、塩見、澤井   

（会計監事：池田）    

日 時 ２０２３年１２月２３日（土） 

忘年家族例会にて   

場 所  大阪マリオット都ホテル 20階「茜」  

議 案       

１．新入会員候補者 2名について – 承認  

 

２．入会式について 

 2024年 1月 26日（金）通常例会にて開催 

 - 承認 

 

 

１１月度 堺７ＲＣ連絡会 議事録 

日時：令和５年１１月２８日（火）16：30～ 

場所：サンパレス３Ｆ コスタデルソル    

ホスト：堺泉ヶ丘ＲＣ 

＜議案＞ 

１．新春合同例会登録料について（堺ＲＣ） 

 堺ＲＣから、余剰金が 1,258,410 円残っている

中で、今回今後の物価高などを考慮して、7,000

円から 8,000円に上げるのはどうかとの意見がで

て、各クラブに意見をもとめたところ、今迄の

7,000 円で実施して、足らない時には余剰金で 

補う事を確認した。 

２．連絡会の名称を連絡協議会と名称変更の提

案について（堺おおいずみＲＣ） 

堺おおいずみＲＣから、せっかく貴重な時間を

もらい、会長、幹事、そして本年度からは、エ

レクト及び次年度幹事も出席するなかで、連絡

会では意味がないのではとの提案が有り、協議

会として、決議できるようにしようと提案。 

賛成多数で承認されました。（堺７ＲＣ協議会） 

＜連絡事項＞ 

・社会奉仕事業の 稲むら火の館見学及び講演

会の報告のお礼と映画（二宮金次郎） 

上映会が 12/2 土曜日に堺市総合福祉会館で上映

されるので、定員 40 名ですが、参加依頼があり

ました。（堺おおいずみＲＣ） 

・新春合同例会について堺清陵ＲＣから資料配

布をいただき、当日の席は同クラブ会員同士で

なく席はバラバラでお願いするとの事で承認し

ました。（堺清陵ＲＣ） 

・堺東ＲＣから前年度堺７ＲＣで行った事業を

継続しようとの提案がありましたが、財政面な

どいろんな課題があるので、毎回の協議事項と

しましょう、となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

 

時間 

 
御坊ロータリークラブ 

70 周年記念ゴルフ大会ご案内 

 

師走の候、皆様方におかれましては益々御盛

栄のこととお慶び申し上げます。 

お蔭さまをもちまして私共御坊ロータリーク

ラブは本年度創立７０周年を迎えることとな

りました。これもひとえに皆様方のご指導ご

鞭撻の賜物と深く感謝しております。 

さて７０周年記念事業の一環として、「御坊

ロータリークラブ７０周年記念ゴルフ大会」

を開催いしたく準備をしています。 

何かとご多用の事とは思いますが、多数の皆

様のご参加頂きたくご案内申し上げます。ご

予定に入れておいて頂ければ幸いです。詳し

くは改めてご案内申し上げます。 

時節柄皆様方にはお体十分にご自愛くださ

い。 

開催日時：令和６年３ 月２０ 日（水・祝） 

開催場所：紀南カントリークラブ 
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忘 年 家 族 例 会 

2023..12..2３（土）17：30～ 

於：大阪マリオット都ホテル 

総勢６３名のご参加で 

盛会に終了いたしました。 

ありがとうございました！ 

よい子のみんなにもサンタさん 

からプレゼントが届きました♪ 


